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高雄市立空中大學 109年第 4次行政會議紀錄 

時   間：109年 4月 22日（星期三）下午 13時 30分  

地   點：二樓會議室 

主   席：劉校長嘉茹                          紀   錄：簡銘雄 

出   席 :高教務長義展、胡處長以祥、陳處長欣欣、李處長友煌、 

         郭處長英勝、李主任碩、蔡主任宗哲、吳主任欣穎、吳主任                           

雪虹、李主任文魁、柯主任嘉惠、宗主任靜萍、薛館長昭義、 

         蔡主任志宏、何組長妤蓁、黃主任天福、李主任麗君、許組

長鳳嬌、何組長清林、胡組長明月、簡組長銘雄。 

列席人員:周寶珠、洪嘉鴻、何國隆、吳素瑤、林金燕、黃素香、 

         鐘正郎、黃詩雅、黃欣怡、陳宗良、王文陽、呂翊慈、 

         莊晴雯、薛惠文、林志群、李姿蓉、張嘉玲、蔡筑宇、 

         洪燕玲、方翠綺、鄭原平、嚴正誼、李碧鏡、葉偉騰(公假)、 

         楊淑慧、林聖惠、郭志豪。 

壹、 主席致詞： 

一、本市的疫情狀況因敦睦軍艦防疫出現破口比較特別，市府公布

可能感染地點，請接到細胞通訊的同仁不要擔心，每天都要自

行量體溫，若有異狀一定要跟人事相關人員通報。 

二、到校之同仁、同學、來賓均須量體溫、戴口罩及填寫健康聲明

書，最近有學生拒填健康聲明書並四處陳情造成同仁之困擾，

教育部已來文規定學校有因疫情需要作必要之防疫措施，他不
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能拒絕，我支持同仁的回應，不用擔心 1999陳情問題，讓我

們大家共同來面對。 

三、秘書處現正洽購紅外線體溫偵測機，也正在尋找適當的護目

鏡，大家共同把防疫做好。 

四、已購買小瓶裝酒精發給同仁，帶在身上隨時可消毒，用罊後請

事務組協助補充。 

五、因為疫情使得各系課程進入直播階段，除了很特殊課程情況，

否則請協調、通知老師、學生採用直播方式教學。目前要全面

推動直播，大家共體時艱經過緩衝期後就能克服。 

貳、 確認上次 10903次行政會議記錄。  

 主席裁示：准予備查。 

参、主席指示事項執行管制工作報告事項： 

  一、高雄市立空中大學促參案件計畫管制表(事務組)。 

      主席裁示：准予備查。 

  二、109年 2月提升招生成效工作報告(註冊組)。 

      主席裁示：准予備查。 

肆、工作報告事項： 

  一、一級行政單位本月份工作重點報告。 

      決議：准予備查。   

  二、一級學術單位本月份工作重點報告。  

      決議：准予備查。 
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伍、提案討論： 

  一、教務處課務組：108-3暑期暨 109-1學期行事曆乙案，請討論。 

      決議：請課務組照意見修正後照案通過。(詳如后附) 

陸、臨時動議：(無)  

柒、主席指示事項： 

一、感謝教務處及所有同仁的努力，雖然疫情如此嚴峻招生卻比去 

    年好。 

二、小面授課程改為直播，先以校本部為主，學生因不熟改為直 

      播制度而到校請以有禮貌的方式給予一個星期的緩衝期。有關      

部落大學與勞工大學列為第二階段實施。 

  三、我們是遠距教學的龍頭，雖然以前到校面授是沒有採取直播制 

      度，如果連同步直播教學也無法達成那就很遜，有許多困難是 

      可以大家一起協力克服的。 

  四、在此重申: 填寫健康聲明書協助疫情調查，教育部有來文這是 

有明文規定的，誰都不能拒絕的。希望同仁瞭解大家一齊去面 

對。1999的回覆沒有一定非要依陳情人的意思非用公文書回

應不可的道理，請秘書處與研考會進行協調。 

  五、請教學媒體處研議所有錄製之課程版權問題，要授權給學校及 

      修改兼任老師課程在第一次錄製即撥款兩倍的不合理現象。        

捌、散 會：（14時 50分） 


